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内容提要

1.  有人捐出来就意味着会有另一个人意外啊或者说一些其他原因牺牲了嘛！我们有
些病人也时常回来复查啊，恰好他住院期间就遇到了合适他的肾源就做了。（再次换
肾）
2. (和南方医院比较) 我们这边做的好啊，我们这边病房也多，有60多吧。
3. 肾源来的时候啊，它有的时候来的很猛，就是一个国庆假期我们就做了很多例嘛！
4. 一百二百都有做过啊！都可以啊，以前也有做过三百多的呀！一年。
5. 赵明是我们主任嘛，我是郭颖主任那个团队的。
6. 我们一共有三个组。
7. 具体的费用我就不清楚，只有教授他们才知道。
8. 我们只能评估它是合格的肾，并不能说它是一个法轮功的患者的肾，不能这么评估。
9. 关于挑选肾源，这个我很难讲，因为很多东西我都不方便讲，你过来了解吧，好不

好。你可以找我们上一级了解。
10. 当面了解比较好，有什么我们当面讲，电话讲不太多。

录音内容

调查员：喂？你好！
周医生：喂？

调查员：喂，你好！你是南方医科大学南方医院泌尿外科吗？
周医生：这里不是…这里是珠江医院，不是南方医院。

调查员：噢，那我可能是…你这里有做肾移植吗？
周医生：啊，我这边也做，做做！我这边也做啊！

调查员：噢，做是吧？那我就问一下，那如果做到话，我丈夫的情况比较急，要想快
一点。那一般的情况下，我材料整套都有了，配型的材料都有，那我都拿过来
给你们看一下，如果都合适的话，你们多长时间能配到？我丈夫是B型血。

周医生：嗯～首先来说的话，如果说，你丈夫现在是什么情况？已经透析了吗？还是？

调查员：对对对，我们现在是在广东人民医院，就是说医生让我们越快做越好，在那
边就是等肾源。

周医生：他现在是什么情况？越快做越好，是身体状况的原因吗？

调查员：对，身体状况的原因，对。
周医生：要不你可以预约过来，明天周六可以过来看一下。挂一个周松医生的号过来看

一下，好不好？

调查员：周医生是吧？
周医生：对周松医生。器官移植科周松周医生。 

调查员：器官移植，哪个松？是松树的松吗？
周医生：对对对，周松，你可以过来把所有的材料都准备好，过来哈！

调查员：嗯。那如果过来，病人先不要过来，把材料先拿过来看，对不对？



周医生：病人也要过来，你老公也要过来，你把所有材料，准备好的东西都要拿过来。
看一下你那边做的配型结果齐不齐全哪？都要看一下的嘛。

调查员：啊，那每个医院都差不多哈！那要这样的话要正常排队的话你们一般要等多
长时间凭你们的经验、按照这样的比例。一般一个星期或半个月能排到吗？

周医生：这个真的很难讲啊，有些病人那～我就举个例子，第一个你想啊有人捐出来
就意味着会有另一个人意外啊或者说一些其他原因牺牲了嘛！但是你要想，
我们有些病人也时常回来复查啊等等的，恰好他住院期间就遇到了合适他的
肾源就做了，这些很难讲的。啊，对对。有时有些病人排了几个月就做上了，
有时候有人排的很快有，些病人身体状况又好很快就做了。有些病人排了一年
多，都也能做上。这些很难讲的。

调查员：啊～这样的。那好～就是朋友介绍说南方医科大学，那你们这是珠江的话，你
们两个医院哪个医院做的比较多一点？

周医生：嗯～这个都可以啊，我们是南方医科大学珠江医院。我们最近都有做啊，都可
以啊！

调查员：啊，一般你们医院～
周医生：你问我这个问题，我肯定说我们这边做的好啊，我们这边病房也多呀！

调查员：啊。你们几个病房？有多少个床位？
周医生：我们有60多吧。

调查员：啊，那就机会比较多，能做上的机会比较多。
周医生：也不能这么评定。首先来说第一个要看你的运气。第二个也意味着它肾源来的

时候啊，它有的时候来的很猛，就是一个国庆假期我们就做了很多例嘛！你
很难讲。之后我们有做的少一点嘛！这个真的很难讲！对不对。

调查员：那你们这样的话，一年能做多少？
周医生：嗯～，一百二百都有做过啊。都可以啊，以前也有做过三百多的呀！一年。

调查员：啊像你们国～
周医生：每一年都不一样哈，有的时候一个月做的也多，有时候一个月做的也少，都

不一样，这个很难讲。（浅笑）

调查员：啊～这样啊。
周医生：你一定要带上你所有的报告啊！

调查员：啊，所有的报告。 再问一下你们一般的一整套做下来大概要多少钱？一整套
周医生：配型吗？

调查员：配型啊、住院啊、手术啊全部在一起，一个肾移植做下来要多少钱？
周医生：这个我就不太清楚哎，因为我是刚到这里的，具体的费用我不清楚，只有教

授他们才知道。

调查员：啊你是刚调过来的啊？
周医生：顺利做下来30万应该都可以了。

调查员：哦？30万左右就可以了！



周医生：如果顺利的话30～40万之间，没说术后出现一些很明显的并发症啊这些嘛，
就是以前顺利的话30～40万这个幅度是可以的，我觉的。

调查员：啊。一般的是我们经济条件好可以，就是我们像，如果肾源好的话，我们加一
点钱，我们有挑的吗？有可以优先的吗？

周医生：这个我也不清楚，哎，你那边是跟哪个主任看的？

调查员：我现在呀？他们本来是叫我找郭晓军，叫我找郭晓军主任看嘛！
周医生：嗯。

调查员：那我看你这里比他那里做的多，他那里还行一年做不到100台好像是，听朋友
讲。

周医生：我们这边平均每一年都会超过100啊！（浅笑）

调查员：每星期呀？每年是吧，都会超过100啊？
周医生：对啊，每年都会有啊超过100，你可以打听一下赵明，赵明是我们主任嘛，郭

颖主任。

调查员：噢，赵明赵主任，还有郭什么？
周医生：你来可以打听一下郭颖主任组，你可以打听一下，

调查员：我怎么称呼你？你哪个医生啊？你也是做肾移植团队里面的是吧？
周医生：啊对对对，我是郭颖主任组团队的。你可以了解一下，找周医生。

调查员：啊你是郭主任团队的是吧？
周医生：对对对对。

调查员：那这样的话，你们哪个团队技术好坏也是有区别，那你们总共是几个团队 ？
周医生：我们三个团队。

调查员：啊三个团队。

调查员：啊～，那这样的话～，医生请问你贵姓啊？
周医生：我姓周，周松医生。

调查员：啊？
周医生：我姓周，周松医生。

调查员：啊，周松周医生就是你啊？！
周医生：啊啊啊。

调查员：那好。那既然你是周医生的话，我们就是可以好沟通一些，就是找你的话你就
好帮忙一下，器官好一点的你就给我照顾一些，这样行不？

周医生：这个我很难讲，因为很多东西我都不方便讲，你过来了解吧好不好。你可以找
我们上一级了解。

调查员：啊，当面了解比较好，是吧？
周医生：对，当面了解比较好，有什么我们当面讲。电话讲不太多，现在是我值班期间

啊，好不好，你过来了解，你想了解什么咨讯，你把所有材料都带过来，好
不好？



调查员：把所有材料都带过来，因为 这样呢，我朋友介绍，她本来说叫我找郭小君主
任，就是他以前的爸是那做的。他说他当时用的一个器官非常好，就是用一个
炼功的，炼法轮功的器官非常好的。那这样的话你们这里能搞得到吗？

周医生：（笑）你这个…（笑）你这个…嗯～怎么讲？

调查员：啊？
周医生：你没有任何要求要求一个肾。这么讲吧，一个肾的来源我们会经过严格的筛选

这个肾评定为合格，而且它的肾功能是好的，我们才会给你装上。如果一个肾
是坏的我们是不会给你装上。每个肾他能够做移植都有合格的正常的一套程序
要走，要评估这个肾能不能用才会装的 ，不是说你要这样想。肾源它在你朋友
身上做的好，第一个是：那个肾是个合格的肾，我们只能评估它是合格的肾，
并不能说它是一个法轮功的患者的肾，不能这么评估，我们只能说它是个合格
的肾。应用在你朋友的身上融合的很好，两个人平衡的很好。当然也有第一医
生的技术好，第二也有病人的自我管理也好，很多方面的因素。并不是取决于
一个肾源、一个很好的肾源，就解决了一切问题，这很难讲，不一样！啊。

调查员：因为她说炼功人，不抽烟不喝酒。炼功他的身体也好啊，他换上去都好几年了
他爸身体非常的好。

周医生：你要想嘛，他身体好嘛，他就是一个很好的肾源，它肯定就是经过了合格的
筛选嘛，包括经过炎症啊、血栓啊，各种炎症的筛选他才成为一个合格的肾源
嘛，当然包括其他来说，还有抽烟的，他不一定损伤他的肾，他的肾也可以用
的嘛，它也是合格的肾嘛。然后你要想一下关健不是那个肾好不好，只要它是
合格的就行，合格的的情况下，怎么他才能装，他是一个非常好的肾移植，能
够完美的和你的身体融为一体。这个才是一个非常好的术后。明白吗？

调查员：那一般 你们那～
周医生：～这样理解。

调查员：那这个你们主任比我们懂，那我希望你们帮我把关。肾用的好一点，我们加多
一点钱没关系，那一般你们～

周医生：你怎么称呼啊？

调查员：我姓朱。
周医生：朱？

调查员：对。我先生是姓孙的。到时候我过来的时候把它拿过来给你看就知道了，我们
是在这里做生意的。所以我们经济是不成问题。那我就需要医生对我好一点，
快一点，还有就是肾源这器官的质量好一点。这是我们三个要求

周医生：现在主要是病人在省医那边是做那个…是住院期间是吧？

调查员：对啊。住院期间啊。本来 他叫我在等一段时间，在等几天呀叫我要～
周医生：那现在一般情况，能走路这些一般情况都可以吗？

调查员：一般情况都可以，一般情况都可以的，都行。
周医生：那现在已经透析了是吧？

调查员：对。
周医生：原因是因为肾功能不全啊？



调查员：并发症其实早几年就开始了，本来去年医生就开始叫他早点换了。他那时不敢
不想做，换了别人的怕不好，对身体有影响，后来就听我朋友说，他的爸是换
了，就是在那做的，说是换了法轮功的。

周医生：我特别不方便跟你讲太多，因为我今天在值班好不好。你明天如果你想来的话
你先生身体状况还可以的话，可以过来这边给我们看一下，但是前提是不影
响你在那边就诊的，一些啊一些规章制度啊。

调查员：你们病房紧张不紧张？
周医生：你先这样子，你先在那边评估一下啊，看一下能不能出院，一般条件可以的

话就可以出院哪，出院之后你在过来这边，但是应该可能，也可以过来我看
一下有没有床位吧，好不好。

调查员：啊那行，那这样的话，那那个南方医院还要不要去呢？如果这边能确定的话
我就不用去了，这样跑来跑去的很辛苦。

周医生：你可以先过来我们这边评估，我们是南方医科大学珠江医院海珠区这一边。

调查员：啊，海珠区这边。那我～
周医生：靠省医还是挺近的。

调查员：那我在跟家属在商量一下，商量怎么决定我明天再联系你，好不好？
周医生：行行行行。

调查员：明天我要找你怎么找你，要找你的话。
周医生：你可以。。。你留一个我的电话吧。

调查员：好。那电话留一个。
周医生：132

调查员：132:
周医生：465

调查员：465
周医生：12375

调查员：12375，好的。那我明天过来，我打你手机找你，好不好？
周医生：好好好。你是朱小姐是吧？

调查员：对对，我是朱小姐，对对对
周医生：你先生姓孙是吧？

调查员：对对对，没错。
周医生：好那到时候再说吧。好不好，我这里先忙了。

调查员：好，谢谢 ！再见。
周医生：嗯。

 


